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親愛的會士及朋友：  

整個六月都是聚焦於耶穌聖心的仁慈和傳教，讓

我們在這月祈求天主給予慈幼會在歐洲更多傳教熱

火！事實上在這片「古舊大陸」土地內的會士平均年

齡不斷增加，然而這不是減輕我們對「予我靈」的熱

忱！ 

在與會士溝通的過程中，前陣子我收到一位年過

七十的慈幼會士查詢，有關我們對向萬民傳福音的傳

教士資格的限制。我回覆他我們不能對傳教及天主上

智的安排設任何限制！ 

在莫桑比克馬普托(Mozambique, Maputo)探訪期間，我與年屆八十一歲來自葡

萄牙的會士Bro. Pedrosa見面，他在1968年來到那裡傳教。在他每星期繁忙的活動

外，他非常高興每星期都有機會為不同的青年團體教授要理。 

另一方面，GC27強調「由年老和患病的慈幼會士獻上的祈禱和聖祭是陪伴和

給予青少年最真實的宗徒工作，他們也是『活躍』於團體內『予我靈』生活的一

份子。事實上，我們的團體絕對沒有把他們排除在傳教工作之外。」不要讓任何

人感覺被置於傳教的「倉庫」裡。在修院療養院親愛的會士，我們把傳教士交托

給你們不斷的祈禱中，特別在這個月為在歐洲慈幼會士祈禱。 

多謝！ 

總部傳教議員 

Fr. Guillermo Basañes 
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與主相遇 

驅使我們向所有人宣認信仰 

「在社會巨大變革之下的福傳是需要教會踏出去，能夠辨別如何面對不同

文化和人的概念。面對改變的世界，教會需要賴聖神的力量，由默想及個人與

天主相遇來更新及改變。聖神是更新的來源，是聖神使我們能發現新的道路、

新的創意…我們的弱點、我們的罪或許多障礙，都不能阻礙我們的見證和宣講

福音的道路。與主相遇的經驗激勵我們，並賜給我們向世人宣佈衪的喜悅… 

福傳是到達每一個人，是從最少、貧窮或那些被負擔和緊張生活負累的人

開始…教會是真福八端的人、是貧窮的人、受苦的人、被排斥和被迫害的人、

那些飢渴慕義的人的家。你被邀請努力工作，好使教會團體以優先的愛接納貧

窮的人；保持教會的大門常開好使更多人進來和在此找到他們的避難所。」 

 

教宗方濟各 

給「宗座傳教會」會議與會者 

二零一四年五月九日 



 

第六十六期                             慈幼傳教策勵通訊               二零一四年六月 

 

傳教部為慈幼會團體及慈幼傳教之友的刊物 

 3 

我移民到阿根廷......然後又回到日本當傳教士！ 

 當我在初學後期時，我寫了一封信給當時的傳教

議員 Fr. Luc Van Looy，他給我建議了一些傳教地區

的可能選擇，之後我進入神學，並成為一位年輕神

父...我記得他還寫信提示我要繼續不斷祈禱...上主

藉著長上給我召喚...又過了許多年...在 1996 年，我

在阿根廷和巴拉圭當第五年的初學導師，我感到被

召喚回到日本，我不知道我是否以傳教士的身份回

去當，但我決定回去...我把未來的生活完全交托給天

主，猶如我的父母在 1964 年聽從天主的聲音移民到

阿根廷一樣。像亞巴郎一樣我要回去日本...這是我第

二次的「出谷」...第一次是在 1964 年，我和父母及四個兄弟(Angel, Fidel SDB, 

Domingo 及 Paulino)來到阿根廷，我還有四個兄弟及一個妹妹在出生時已去世。 

 成為一位在日本的傳教士，我首要面對的挑戰就是語言：日文。我在八歲半便

離開日本移民到阿根廷，當時我只是三年級，我們一家住在阿根廷的 Media Agua，

那裡連一個日本家庭也沒有。起初我根本沒有意識到我是日本人，所以我很快學

懂西班牙語，也學會喝瑪黛茶(mate)和吃阿根廷烤肉(Asado)、踢足球，並在主日彌

撒當輔祭。 

 現在我已經五十八歲，是日本會省的副會長，但在 1997 年，當日我離開了日

本三十三年以四十二歲的年紀回來日本。我好像一個日本傳說人物 Ursashima 

Taroo (傳說他去了海底裡的天堂多年後，之後回到他的村莊，但已沒有認識他，

也沒有人知道他的屋在哪裡)。雖然有一副日本人的臉孔，但不會說日文是相當困

難的...我變回一個小孩子...不但要學習語言，更要學習日本社會的文化和習俗，包

括如何成為一個在日本的基督徒，因為在日本一億二千六佰萬人口當中只有一佰

萬日本人及外國人是天主教徒，天主教是少數。 

 成為一位傳教士，我最大的喜樂是天主在日本賜給我的會士和朋友，他們是美

好的，每一次我發現更多他們的善良、他們的耐心、他們的團結、尊重、他們的
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宗教、他們的秩序和清潔...縱然經驗過海嘯，特別

在福島地區，但我發現一個新日本出現，團結精神

超越了基督宗教及佛教的界限，我經驗到宗教之間

團結的力量。 

 在我的生命中，我對那些超出了我能力的任務

說「可以」。人對未知的恐懼是正常的，但只要信靠

天主的愛，便會獲得巨大的平安和力量向前。因此，

我邀請所有比我更年輕的會士，要更勇敢地聽從上主呼喚的聲音成為傳教士，踏

上充滿希望的冒險旅程。誰若立即回應天主的叫喚，將會常獲衪的祝福，衪永遠

不會拋棄你！ 

 

Fr. Mario Yamanouchi 

在阿根廷的日本移民並在日本當傳教士 
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2014 年 6 月 

慈幼傳教意向 

 

為北歐國家的 

「歐洲計劃」祈禱 
願在歐洲正面臨老化影響的會士團體相信有賴年青的傳教士及

來自其他國家的會士，能在聖神內獲得再生的力量，並願他們回

應對青年人需要的期望及幫助青年人尋找生命的意義。願波蘭會

省更開放，並在自己的國家以外，為歐洲計劃作出真正的貢獻。 

 
在北歐西部的國家正面對缺乏聖召和會士老化的問題，重燃活力是有賴其

他會省的年輕會士及平信徒義工的協助，會士開始相信神恩再次燃起。歐

洲計劃的進程需要整個修會持續的支援，在歐洲對慈幼神恩教育的需要不

言而喻，青年人往往在歐洲社會上迷失，他們期待通過教育指導和支持他

們找到幸福。 

 

教宗的祈禱意向及福傳意向，請參閱：www.sdb.org 

祈禱意向：願失業者能得到支持，並找到合乎他們尊嚴的工作。 

福傳意向：願透過信徒們的作證，歐洲能重新發現其基督信仰的根。 

所有以往的"Cagliero 11"可以在 purl.org/sdb/sdl/Cagliero找到。 

http://www.sdb.org/

